

地域の人と皆で

あいさつをしましょう

たより

掃除まちづくり協議会

平成19年9月14日
掃除まちづくり協議会
NO. 11

見出しの標語は、
地域の皆さんとの「
協力をお願いしま
す。
語です。

掃除まちづくりの
反響

八月四日(土)

- 八月三十一日には本部役員（含む自治会長）と、九月八日には夏まつり実行委員の皆さんとの反省会を持ちました。来年につなげ方がよいと思われるものを拾い挙げてみました。
- 全体を通じて
- 八人の実行委員の方々が十数回会議を開き、細部にわたり計画、準備をしていたなど、実際に率先してよく動いていました。少人数で効率的な会議であった。
- 今年のまつりは大成功だった。しかし、夜十時くらいまでやっていたら大変だった。
- ゴミの分別が十分浸透していないかった。いろんなところにゴミが捨ててあった。
- ゴミや喫煙などの係りの腕章を作ったが、ボランティアの腕章で巡回していると清

八月三十一日には本部役員（含む自治会長）と、九月八日には夏まつり実行委員の皆さんとの反省会を持ちました。来年につなげ方がよいと思われるものを拾い挙げてみました。



掃・注意をする人がいるらしい。
多くの方が参加していただくよ
うにシャトル（巡回）バスを來
たものであまり感心はしない。
夜店について

○ 夜店で着用したTシャツの回収・再利用は、人の肌につけたものであまり感心はしない。

みどり苑の方の参加が少ない。
多くの方が参加していただくな
り、「今日は、夏まつりで
す。」を意識づけるため、朝に花
火を鳴らせばどうか。

○ 当日のまつり気分を出した
り、皆に「今日は、夏まつりで
す。」を意識づけるため、朝に花
火を鳴らせばどうか。

○ ハッピを着用してのまちづ
くりの役員、夜店の自治会の
方々にはTシャツなどを配った。
祭り気分を出し、それぞれの存

みどり苑の方の参加が少ない。
多くの方が参加していただくな
り、皆に「今日は、夏まつりで
す。」を意識づけるため、朝に花
火を鳴らせばどうか。

○ 演技発表の前に餅まきをして人を集めるなど工夫がいる。
○ すいから地元のものが既に
なく、山形産のものを使用した。
一切れ五十円にするためにいろ
いろ苦労した。
(裏につづく)

夜店収支報告 2007/8/10							
商品	売単価	前売		当日売		仕入額	収支
		件数	金額	件数	金額		
ポップコーン	50	273	13,650	26	1,300	299	14,950
綿菓子	50	208	10,400	2	100	210	10,500
スイカ	50	112	5,600	35	1,750	147	7,350
輪投げ	100	243	24,300	64	6,400	307	30,700
型抜き	100	214	21,400	36	3,600	250	25,000
カプセル	100	60	6,000	40	4,000	100	10,000
カキ氷	100	299	29,900	129	12,900	428	42,800
おにぎり	150	148	22,200	75	11,250	223	33,450
やきそば	150	271	40,650	25	3,750	296	44,400
合計		1,828	174,100	432	45,050	2,260	219,150
ジュース	100	0	0	150	15,000	150	15,000
おしるこ	無料	0	0	0	0	0	30,223
総合計		1,828	174,100	582	60,050	2,410	234,150
						242,141	-7,991

町名と31名の各評議員さん					
山添町	村居忠一	〃	菌部理	〃	早川隆史
〃	藤田雅司	みどり苑	広瀬良之	〃	島洋久
〃	森田紀久雄	〃	松本進	〃	関実
安楽町	脇田実	〃	川北政敏	清水町	池田実嗣
〃	中西博久	豊原町	西村博次	〃	安達孝之
〃	脇田節	〃	高松和彦	〃	河合勝嘉
山下町	堀田国嗣	〃	池田正司	菅生町	伊藤勉
〃	横井貞司	〃	田上顕生	〃	橋本勝司
〃	水谷隆治	〃	奥田典之	〃	永田登美一
伊賀町	奥田一郎	櫛田町	松井義春	〃	〃
〃	井上勝	〃	小畠泰則	〃	〃

- 織菓子など、作るのに時間がかかった。機械が三台いる。
- 各夜店の販売品名とか、抽出箱のあるところ（配置図）、お店の時間、踊りの時間などを示す日程の大きな案内看板がいる。

九月二十八日（金）午後七時よりセンターにて評議員さんと本部役員全員で勉強会を開きます。

本部役員と評議員さんとの勉強会を開催

四月の総会で、評議員さんの役割がはつきりしないとの意見が出ていました。九月に

なり、本年度もほぼ半ばを迎え、いろんな行事も実施しました。まだまだ、

まちづくり協議会への理解など、十分ではありませんが、役員、評議員の果たす役割など皆で一度話し合い、確認したく思います。上の表に各地区の評議員さんを掲載しました。会員の皆さん

がこれまでの行事に参加してみて気付いたこと、もと勉強会「はじとなん」とをして感じたことの

意見があろうと思いま

す。他、気づいたことを各評議員さんに伝えていただき、勉強会ではそのことについて皆で考

えてみたく思います。



シリーズ あいさつこと 田舎へ

今日は、掃水小学校一年生のななと、おじいちゃんが来ました。

もりだめい（伊賀町）

ママとパパに、わたしは、あ

「おはよう。」

つていつたら、

「おはよう。」

つていつてくれてうれしかった。

だから、わたしは、にこっとわ

らいました。

いつもがつこうにいくときは、

せんせいに「おはよう。」

といいます。

きょう、てんこうせいかがきました。ヒロシくんは、

「ボンジア。」

といいました。すてきです。

ひだじ じとなん（櫛田町）

「ボンジア。」とか、いろいろなくでいろいろなあいさつするパンジー（ピオラ）の苗、三百五十本を次の施設にプランターベースで植え設置します。

・駐在所（三個）

花いっぱい運動の推進 青少年育成環境部

青少年育成環境部では、これから春にかけて美しい花を咲かせ

るろなくでいろいろなあいさつするパンジー（ピオラ）の苗、三百五十本を次の施設にプランターベースで植え設置します。

・市民センター（五個）

十日十一日（日）午前九時
櫛田地区防火訓練実施
自主的に花への水やごみをいじります。

おなやま ゆべだ（櫛田町）

ほかは、いつもおかあさん、

あさおきたらあいさつをします。

おとうさんにもあいさつをしま

す。がつこうへいくときは、

おかあさんに

「いつてきます。」と、いいます。

おかあさんは、

「いつてらっしゃい。」

と、いいます。ほかは、げんき

がでできます。

・農業体験

・はしご車体験

・起震車体験

・消防の消火器筒先体験

・消防体験

・はしご車体験

・起震車体験

・消防の消火器筒先体験

・消防体験

・はしご車体験

・起震車体験

（説明）

・AED取り扱い訓練等。

・消火器取り扱い訓練

・土のう積み訓練

・バケツ消火訓練

・消防栓接続訓練
きっと役に立ちます！

- ・小学校（五個）
- ・幼稚園（五個）
- ・郵便局（五個）
- ・農協本店（五個）
- ・第三銀行櫛田支店（五個）
- ・市水源地（五個）
- ・各九自治会集会所（各五個）
- ・計八十八個のプランター

もりだめい（伊賀町）

なつやすみ間に、おじいちやんに、じてんしゃをかつても、らいました。わたしが、「ありがとうございました。おじいちやんは、「どういたしました。」

「ありがとうございます。」

「どういたしました。」

じてんやは、ちょうどいいおおきさで、のつているときもちがいいです。いえのまわりでのつていています。